
 
 

Protokollauszug 
aus der 

40. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 19.06.2018 

 
öffentlich 
Top 3.5 Mehr Bäume für Schulen und Kitas 

18/SVV/0352 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Naundorf verweist auf den Beschluss zur Drucksache im Werksausschuss KIS am 
14.06.2018. Der Antrag wurde mit „durch Verwaltungshandeln erledigt“ abgestimmt, da der An-
trag bereits dem aktuellen Verwaltungshandeln entspricht.  
Herr Richter ergänzt, dass Baumersatzpflanzungen bereits regelmäßig im Rahmen von Bauge-
nehmigungen beauflagt werden. Grundsätzlich erfolgen die Baumersatzpflanzungen auf eigenen 
Grundstücken. 
 
Der Antrag wird mit folgender Votierung zur Abstimmung gestellt: 
 
„Durch Verwaltungshandeln erledigt“ 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen. 
 
 

 


